Lions Club spendet

Benefiz 10 000 Euro für Kreisjugendpflege

Rhein-Lahn/Diez. stolze Summe von 10 000 Euro überreichten die Mitglieder und der Vorstand des Lions Clubs Diez an Landrat Günter Kern für die Jugendpflege des Rhein-Lahn-Kreises. Ausdrücklich bedankte sich Frank Puchtler (MdL), Präsident des Lions Clubs Diez, bei Lions-Freund Friedrich Bertram, der im Jahr 2004 mit der Idee der "Zahngoldsammlung" an den Vorstand herangetreten war. Mit dieser Aktion konnten bisher mehr als 100 000 Euro an Einnahmen erzielt werden - Geld, das der Jugendpflege des Rhein-Lahn-Kreises zufließt. Landrat Kern zeigte sich erfreut über die großzügige Spende des Lions Clubs. Gerade im Bereich des Jugendschutzes und der Jugendpflege gebe es immer wieder Härtefälle, sagte Kern. Mit der Spende des Lions Clubs werden verschiedene Ferienmaßnahmen, sonderpädagogische Freizeiten, Stadtranderholungen, Selbstbehauptungskurse und Sozialkompetenztrainings unterstützt.



Frank Puchtler (2. von links), Präsident des Lions Clubs Diez, und weitere Lions-Mitglieder überreichten Landrat Günter Kern (Mitte) einen Scheck in Höhe von 10 000 Euro für die Jugendpflege.